

# L'aile d'Howl

【ライル・ドウル・ホウルの翼(伝語)】

2012年1月号



ついに2012年、ライル・ドウルも7年目に突入です！今年もハンドボールで岩手・花巻を盛り上げよう！

本年もどうぞよろしくお願いいたします



1

## 佐藤夢良選手が JOC 優秀選手に選出！！



まずは昨年のニュースから。毎年クリスマスの時期に開催される JOC ジュニアオリンピックカップは第20回目を迎え、岩手県選抜チームが名古屋での試合に参加しました。女子は大分県、京都府と同じ予選リーグf組に入り、残念ながら決勝トーナメント進出はなりませんでしたが、男子チームは予選リーグB組で岡山県、埼玉県を僅差で破り、決勝トーナメントへ駒を進めました。迎えた準々決勝では地元・名古屋チームに26-19で敗退し、昨年の成績を上回ることではできませんでしたが、ベスト8入りを果たし、岩手県の存在感を見事アピールしてくれました。

その中、花巻北中の佐藤夢良(ゆら)選手が見事大会優秀選手に選出されました！佐藤選手は花巻クラブジュニアでハンドボールを始め、その後リトルハンドへ移籍し、その後進学した花巻北中では長身のエースとして活躍、今回の JOC でもその力を十分に発揮しての受賞となりました。県総合ではヤングレフェリーとしての一歩を踏み出し、今後選手としても審判としても

活躍が期待されます。佐藤選手、受賞おめでとう、そしてこれからも頑張れ！

2

## 全国高校選抜大会へのチケットをかけて！選抜県予選大会

年明け早々の1月4日～6日、花巻市総合体育館にて全国高校選抜大会に向けた岩手県予選が開催されました。秋に行われた県新人戦でベスト8に勝ち残ったチームが男女それぞれ2ブロックに分かれ、リーグ戦を勝ち抜いたベスト4による決勝トーナメントで岩手県代表を決めるという、まさに激戦となりました。まずは男子予選Aリーグ。

1位通過したのは昨夏のインターハイの借りを今度こそ返したい不来方高、そして前回大会に開催地枠で出場した盛岡一高。地元・花巻北高はこのリーグで3位となり、残念ながら決勝トーナメント進出を果たせませんでした。一方の男子予選Bリーグ。盛岡南、盛岡中央の上位常連校をいずれも1点差で押しつけて、1位通過したのは花巻南高！地元からの全国選抜大会出場に大いに期待が高まります。

また、女子予選Aリーグでは、不来方高が他を寄せ付けない強さで圧倒し、全勝で決勝トーナメントに駒を進めます。インターハイに開催地枠で出場した盛岡白百合高はこのブロックで3位となり、インターハイに続く出場チャンスをつかむことはできませんでした。同じく女子予選Bリーグでは、盛岡南、花巻南が勝ち抜き、決勝トーナメント進出を果たしました。





迎えた決勝トーナメント、男子は不来方高と盛岡一高が順当に決勝進出を決め、同時に東北予選への切符を手に入れました。また、決勝戦では不来方高が32-17で盛岡一高を下し、岩手県第一代表の座につきました。なお、同時に行われた3位決定戦では盛岡中央が花巻南高を破り、開催地枠での出場チャンスに望みをつなぎました。

女子決勝トーナメントは、不来方高が花巻南に21-10のダブルスコアで勝利し、東北予選への出場権を得ました。敗れた花巻南ですが、10点中8得点を挙げたエース菅原絢香選手(花巻クラブジュニア→花巻中)の検討が光りました。また、盛岡南が盛岡三高を下し、東北予選進出を決めました。3位決定戦では、盛岡三高が花巻南を2点差で破り、県第三代表となりました。決勝では、不来方高が盛岡南高を24-7の大差で撃破し、女王の貫禄を見せ付けました。

出場権を得られなかったものの、地元・花巻南高が男女揃って決勝トーナメントに進出したこと

は特筆すべきですし、また、東北予選に出場する男女上位2校は是非とも東北ブロックでの出場権を勝ち得て、第三代表チームに開催地枠での出場権を与えられるよう頑張ってください！花巻での開催が最後となる今年、是非ともたくさんの岩手チームを応援したい！そんな岩手県のハンドボールファンの声が聞こえてきそうです。



3

### 花巻中、花巻北中で親子対決やってみました☆

昨年12月、花巻中学校で開催されたイベント—それはなんと親子対決。父母会の皆さんにもハンドボールというスポーツに興味を持っていただき、また親同士の交流も深めようという目的で開催され、夜の懇親会も含め非常に和気藹々と楽しく開催されました。そしてその懇親会の席でのこと。「年明けに、今度は花巻北中さんの父母会ともやりませんか？」この一声に皆さん「やろう、やろう」ということになり、なんとその場で電話をかけ、年明けの開催が即座に決定してしまったわけです。(下は昨年12月の花巻中の親子対決から)



そして迎えた1月14日。花巻中体育館に花巻中、花巻北中のハンド部そしてその父母会が大集合し、花巻中体連ハンドボール親子対決(?)が実現しました。



ご息子が小学生の頃からずっとハンドボールを観ており、非常に目が肥えている親御さんも、実際にやってみるとボールの感触やそのハードさを実感したご様子。皆さん笑顔で楽しくプレーしていました。父母会同士の対戦では、何度やっても同点の引き分け。どうやら勝負は夜の懇親会に持ち越されたようです(?)。

また、中学生 vs 父母会の試合では、コーチや先生が参加し、ほぼ「ガンバ花クラ」のメンバーが往年のプレーを見せ、大きな歓声を浴びていました。非常に和やかな雰囲気での楽しいイベントになりました。

参加された親御さんたち、大変お疲れ様でした！是非またやりましょう！

L'aile d'Howl (ライル・ドウル)  
2010年1月号  
2010年1月25日 発行  
発行:花巻市ハンドボール協会  
Special thanks to: リトルハンドさん、  
岩手ハンドボール応援ページさん